Фундаменты

В зависимости от типа конструкции различают ленточные, столбчатые, сплошные (плитные) и свайные фундаменты (рис.2), в зависимости от технологии возведения - сборные и монолитные, мелкого заложения (до 5 м от поверхности земли) и глубокого (более 5 м).

В зависимости от работы фундаментов под нагрузкой различают фундаменты жесткие и гибкие. Жесткие работают преимущественно на сжатие (например бетонные), гибкие - на растягивающие и скалывающие усилия (к ним относятся фундаменты с железобетонным подушками). 

Бетон и железобетон являются основными материалами для возведения фундаментов. В массовом жилищном строительстве в основном применяются сборные железобетонные элементы. В малоэтажном строительстве возможно использование бута, бутобетона и хорошо обожженного кирпича.

Ленточные фундаменты представляют собой непрерывную стенку, равномерно загруженную вышележащими несущими или самонесущими стенами или же колоннами каркаса. Равномерная передача ленточными фундаментами нагрузки на основание очень важна, когда на строительной площадке имеются неоднородные по сжимаемости грунты, а также просадочные или слабые грунты с прослойками. Ленточные фундаменты бывают монолитными и сборными.

Сборные фундаменты в зависимости от строительной системы здания монтируют из различных конструктивных элементов. В панельных зданиях сборные ленточные фундаменты устраивают из железобетонных плит - подушек и бетонных цокольных (наружных и внутренних) панелей. 
Foundations

Depending on a type of a construction there are band, pillar, solid (slab) and pile foundations (picture 2), depending on a technology of an erecting there are assemblage and monolithic, of shallow laying (to 5 m from a terrene) and deep laying (more than 5 m).
Depending on work of foundations under loading they distinguish hard and flexible foundations. Hard foundations work mainly for a compression (for example concrete), flexible ones - for stretching and splitting off efforts (they are foundations with reinforced concrete pillows). 
Concrete and reinforced concrete are basic materials for erection of foundations. In mass building assemblage reinforced concrete elements are mainly used. In housing building the use of rubble, rubble and concrete and well burnt brick is possible.
Band foundations are a continuous wall, evenly loaded with bearing walls or columns of framework. The even transmission of loading by band foundations on foundation is very important, when in a building yard there are heterogeneous in compressibility soils, and also weak soils with layers. Band foundations are monolithic and assemblage.
Assemblage foundations are mounted from different structural elements, it depends on building system. In wainscot buildings assemblage band foundations are arranged from reinforced concrete slabs, they are pillows and concrete plinth (external and internal) wainscots. 

